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Celebration 

会 長 告 知 

☆ 司会進行 SAA – 細川幸三 君 
 

 
 
 
 

【ご結婚記念日】 
雑賀鈴夫 君 昭和 43 年 12 月 20 日 

 
 
 
 
 
 
 
 
稲垣 崇 君 平成 7 年 12 月 26 日 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
会長 龍田安廣 君 

  

こんばんは。本日は、当クラブの年次総会であります。結果

を楽しみにしております。一年に一回の選挙という事でありま

すが、不正のないように宜しくお願い致します。 

さて、国際的な話では

ありますが、北朝鮮  

が宇宙衛生である 

と言いつつ、大 

陸大導弾と思 

われるミサイ 

ルを発射しま 

した。大変遺憾 

であると私も思っ 

ている昨今であります。 

話は変わりますが、この１４・１５・１６日に２泊３日で台湾より

高校一年生程度の、女子が我が龍田家に民泊に来る予定で

あります。１５日の日は、一日中私共が面倒を見る事となって

おります。 

つきましては、当クラブの皆様も時間があれば、国際交流の

一環としておいで頂ければ幸いでございます。今までも何回か

受け入れをしてきましたが、女子４人という事でありまして、今

から緊張し又、期待をしている所でございます。無事、成功裡

で終わる事を願っています。これで告知と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

各クラブ例会変更が来ております。 

詳細は、事務局に表記しますのでよろしくお願いします。 

  有田南 RC、有田 RC、田辺東 RC、田辺 RC、御坊南 RC 

○合同新年例会 

1 月 11 日（金）＜12:30＞御坊三クラブの合同新年例会が開

催されます。 

  今年は、御坊クラブさんが主導で行われます。みなさんお

間違いの無いようによろしくお願いします。 

 

 

 
 

        2012-2013 年度 
         定 時 総 会 
 

次期会長 細川幸三 君 

次期幹事 稲垣 崇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事選挙結果      会長エレクト選挙結果 

  栗林久一 君 １１票  小池佳文 君  ９票 

森本弘之 君 １２票  稲垣 崇 君  １票 

  白井 勇 君 １２票  森本弘之 君  １票 

  尾崎達哉 君 １０票  村上宗隆 君  １票 

  小池佳文 君  ２票 

  小林隆弘 君  １票 

本日のプログラム 

幹 事 報 告



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし11月28日 の修正出席率

13名 4名 0 69.2%9名

 理事の一言  

  白井 勇 君 

皆さん今晩は。次年度理事に選出されました、白井です。

段々と人数の減少が進んでいる今日この 

頃ですが、皆さん各人役割分担を心得 

ていただき無事に一年を乗り越えら 

れるように気張って行こうではありま 

せんか。 

 まだ、今年も半期経過しただけで 

まだまだ御開まで相当長い道のりで 

すが、来期は理事として出来るだけ 

積極的に活動をしたいと考えています。 

よろしくお願い致します。 

  

栗林久一 君 

               惜しくも二位当選と言う事で有り難うご

ざいました。 

年々会員数の減少が続いており、

昨今は、一度理事になるともう 

永遠に続く様な状況になってお 

ります。次年度は、次年度として 

一から頑張るつもりでおりますの 

で皆さんご協力をよろしくお願いい 

たします。 

 

会長エレクト 小池佳文 君 

二度目の就任となります。 

年々会員数の減少が続いており 

ます。私が就任するのは、19 

年目と言う事でつなぎの役割 

と考えています。 

 次期 20 周年は、会員数 

を 20 名程度に増員して是非 

とも成功裏に 20 周年を迎え 

られるように頑張っていきたいと 

考えています。 

 いま、2640 地区自身非常に混迷しております。今年龍田会

長に同行して地区の催しに参加をしてきましたが、名札を付け

ていない、プレート表記もない、出席しているのかどうかもわか

らない様な状態で会議を進めていると言うおかしな事があり非

常に残念に思います。 

 当クラブも人数の減少が続いておりますが、来期「細川年度」

と再来期「私の年度」で 20 数名程度まで会員数を増やして、

来る 20 周年を祝いたいと思いますので、皆さんご協力をよろし

くお願いいたします。 

 

次期会長 細川幸三 君 

まだ時間があるようですので一言お話をさせていただきます。

来期は、会員数がかなり少ない人 

数でのスタートとなると思います。

出来るだけ会員増強に努める

ように頑張りたいと思いますの

で皆様のご協力をよろしくお願

いいたします。また、会長と言

え一会員として会場の用意か 

ら始まり用意万端に例会を進め 

られる様に行動をしていきたいと考 

えています。 

この人数では、「会長やさか」、「幹事やさか」と旗振り役をす

るだけでは間が詰まない状況になってきております。皆様一つ

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

次期幹事 稲垣 崇 君 

 細川次期会長にご指名を受け 

幹事をやらせていただく事になり 

ました。これで二度目の幹事就 

任となります。 

現幹事の小池さんに「幹事の 

心得とは何ぞや」と伺うと「会長 

の意向を汲み会長を限りなく補佐 

すること」と言われました。 

細川会長を支えて頑張りたいと思います 

ので皆さんご協力をよろしくお願いします。 

 

  
【クラブ運営管理委員会】 白 井  勇 君 

来週のプログラムは、雑賀さんにヨーロッパ紀行をお願いし

ていますが、家庭集会の報告がまだですので前段にて報告を

簡単にお願いしたいと考えています。 

 

  SAA  細川幸三 君 

◇龍田安廣 君 年次総会楽しみにしています。 

◇白井 勇 君 忘年例会お疲れさまでした。 

◇細川幸三 君 本日の選挙清き一票をお願いします。 

先週の忘年例会有り難うございました。 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

－ 編集後記 － 

半期を無事終えることが出来ましたこと、

毎例会の記録を中心とした週報は時として大

変な労力を伴い時間も費やしますが、担当頂

いた会員皆様、そして会長告知又は挨拶を欠

かすことなく記事にして送付頂いている会長

ご令嬢様「ご苦労さま。」とお礼申し上げます。

来年度も宜しくお願い申し上げます。 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱

委員会報告

次回例会のご案内 
★１月新年合同例会は 

 1/11(金)12:30 からです。 


